

## **CONSTANCIA/ “Indignación en el Huila por quema de vehículos a manos de las Farc”: Senador Macías**

**Bogotá, 7 de octubre de 2014 (CD).** *La siguiente es la constancia radicada este martes por el Senador Ernesto Macías durante la sesión plenaria, en la que expresa la preocupación de todo el departamento del Huila por la constante quema de vehículos y la inseguridad que afronta el país:*

“La bancada del Centro Democrático manifiesta su profunda preocupación por el sistemático deterioro de la seguridad en el territorio Nacional y solicita al Gobierno, intervenir para evitar que el terrorismo continúe su escalada de violencia en Colombia.

Por esto condenamos la siembra de minas por parte de los terroristas de las Farc, violando claramente el Derecho Internacional Humanitario, en el jardín de la escuela del corregimiento de Andrés de Pisimbalá, jurisdicción de Inzá - Cauca, donde estudian 120 menores.

De igual manera, en la vereda Holanda Alta, zona rural del municipio de La Montañita, Caquetá, el Ejército Nacional, neutralizó atentado terrorista del Frente 15 del Bloque Sur de las Farc, instalado cerca de una institución educativa; los explosivos estaban listos para ser activados mediante sistema eléctrico, según informe del propio Ejército; los terroristas, continúan atentando contra la población civil, mientras se lleva a cabo el proceso de negociación en La Habana.

En el departamento del Huila, entre el 5 de agosto y el 6 de octubre, se han registrado QUINCE (15) acciones terroristas de las Farc, correspondientes a la quema de vehículos de transporte público, tractomulas, carros fúnebres y uno perteneciente a una empresa encargada de distribuir y comercializar gas natural.

Anexamos la relación de las acciones terroristas de las Farc en el Huila, Caquetá y Cauca, durante los últimos días”.